

<b>Medio</b>	Radio Agricultura
<b>Fecha</b>	16-04-2014
<b>Medio</b>	Crece el debate por la reforma educacional. Habla Fernando Montes, Rector de la UAH.

## **Crece el debate por la reforma educacional**

El rector de la Universidad Alberto Hurtado criticó la desigualdad que existe en el sistema educativo. Hay cuestionamientos ya que aún se desconocen detalles del contenido de la iniciativa. Hablan: Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado Juan Manuel Solezzi, rector de la Usach Mención: Rector de la PUC Nicolás Eyzaguirre Conduce: Jessica Castañeda.